

学校だより

大阪市立今川小学校
06-6702-5653

新しい年、希望に向かって



あけましておめでとうございます。今日から3学期が始まります。学習面でも生活面でも、一年間のまとめの学期です。子どもたちが自分の力を思う存分に発揮して、各自のめあてを達成してほしいと思います。今川小学校全教職員で支えてまいりますので、今年も皆様のご理解とご協力をお願ひいたします。

3学期の始まりです

あけましておめでとうございます。

新学期を迎える、子どもたちの元気な声が今川小学校に戻ってきました。保護者・地域の皆さんには、日頃より本校の教育活動に温かいご理解とご協力をいただき、心より感謝申しあげます。

さて、今年は午年です。馬は力強く前へ進み続けることから、「前進」「努力」「成長」を表す干支と言われています。午年にふさわしく、この一年子どもたち一人ひとりが自分の目標に向かって駆け抜けるように、最後まであきらめないで挑戦し続けてほしいと願っています。

一年間で子どもたちに特に頑張ってほしいことは、次の三つです。

一つ目は、毎日の学習を大切にすることです。特に、授業中に先生や友だちの話をよく聞き、分かったことやできたことを自分の知識として増やすことで、自分の能力に自信をもち次のステップへ向かう力を身につけてほしいと思います。学校は、教育活動を通して、子どもたちの将来の選択肢を広げられるように促していきます。

二つ目は、友だちや周りの人を思いやることです。あいさつや優しい言葉、助け合いの心が、安心して過ごせる学校を子どもたちと創出していきます。今、世界中のあちらこちらで、戦争や紛争が起こっています。また、地震や豪雨などの自然災害も起こっている今だからこそ、自分の信念を持ち、多様性を認めつつ、社会に貢献していく人づくりをめざします。

三つ目は、今川地域を愛する心を育てる 것입니다。地域の行事や人とのつながりを大切にし、「今川の地域が好き」「ここで育ってよかった」と思える気持ちをもって成長してほしいと願っています。特に、あと3か月で卒立っていく6年生には、近未来の新しい地域のリーダーを担っていく基礎となるものを身につけてほしいものです。

3学期は一年のまとめの大切な時期です。教職員一同、子どもたちが学びと成長を実感できるよう力を尽くしてまいります。今年も学校教育活動にご理解・ご協力よろしくお願ひいたします。

校長 吉川 秀樹

3学期の主な行事

2/12(木)学習参観・懇談会(1~3年 5限、4~6年生 6限)

3/18(水)第71回卒業式(5・6年生) ※1~4年生は参加しません。

3/23(月)修了式

3/24(火)~ 春季休業

※ 行事が変更になる場合は、学校ホームページ・保護者メール等でお知らせします。